
 
 
 

Secretário da Saúde deve explicar o cancelamento de tratamentos 
oncológicos a doentes do Corvo - PS/Açores 

 

O deputado do PS/Açores eleito pela Ilha do Corvo, Lubélio Mendonça, 
manifesta a sua satisfação pela conclusão do processo de vacinação contra a 
Covid-19, mas considera que a presença do Secretário Regional da Saúde e do 
Desporto na Ilha, é o momento indicado para o governante esclarecer a 
população sobre o cancelamento de consultas e tratamentos oncológicos que 
estão a afetar os Corvinos. 

O deputado do PS/Açores eleito pela Ilha do Corvo, Lubélio Mendonça, 
considera que a presença do Secretário Regional da Saúde e do Desporto na 
Ilha do Corvo, para  acompanhar  a segunda fase da vacinação contra a Covid-
19, é o momento indicado para o governante esclarecer a população sobre o 
cancelamento de consultas e tratamentos oncológicos que estão a afetar os 
Corvinos. 

“Recebemos várias queixas da parte de doentes oncológico, e das suas famílias, 
sobre terem sido canceladas consultas e tratamentos que iam ser feitas no 
Hospital da Horta, com a justificação de que não havia médico para os atender”, 
adiantou Lubélio Mendonça, que manifestou a sua preocupação, tendo em conta 
a importância de se respeitar a calendarização dos tratamento para um combate 
eficaz da doença. 

Para o deputado do PS/Açores, é importante que o governante esclareça o que 
se passou e confirme quando podem estes doentes receber os tratamentos tão 
importantes para combater as doenças oncológicas. 

Corvo, 10 de março de 2021 

  
 


